



松伏町立松伏第二小学校は 開校 40 周年を迎えました

開校 40 周年を迎えて

松伏第二小学校 第12代 校長 竹森 努

松伏第二小学校は、昨年度、開校40周年を迎えることができました。これまで本校を支えてくださった地域の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

松伏第二小学校は、松伏小学校の児童数増加に伴い、松伏中学校だった土地に昭和55年に開校しました。開校当時の児童数は、549名。これまでで一番児童数が多かったのは、平成2年度3年度で698名でした。3学級並行の学年が3学年、4学級並行の学年が3学年という年もありました。平成12年には、現在の体育館棟（重層体育館）が完成しました。その後、平成26年に校舎の大規模改修が完了し、現在の松伏第二小学校の姿になりました。現在は、全学年2学級となり全児童数395名となりました。今後は、国の施策である「GIGAスクール構想」により、次年度より一人1台のPCタブレットが配付され、ネットワークをフルに活用した学習を行うこととなります。開校から40年の間に、世の中も学校も大きく変わって参りました。

しかし、松伏第二小学校で今も変わらないことがあります。それは、本校の子供たちは、「地域で学び、地域に育てられている」ということです。本校の特色でもあるコミコミキッズクラブをはじめ、多くの行事や学習では、地域の皆様や保護者の皆様に御支援いただき、広くそして深く学ぶことができます。そのため、二小で学んだ子供たちは、生き生きと、そして元気に育っています。この素直な子供たちが、私の自慢です。子供たちは毎朝「おはようございます！」と目を見て、元気に挨拶をしてくれます。二小の合言葉「笑顔であいさつ日本一」が実現できています。これは、一朝一夕で育つものではありません。これまで何年も継続的にご指導して下さった地域の方、保護者の方のおかげです。それにより今の松伏第二小学校は存在するのです。

今後、二小の子供たちと教職員、そして地域の皆様とで、「夢と笑顔の松二小」を作り上げていきたいと思っております。2029年度が開校50年目となります。その時には、今在籍する子供たちも、高校生であったり、成人したりしています。その時を心から楽しみにしています。今後とも松伏第二小学校へのご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

開校40周年事業

校歌木彫り贈呈(2019年卒業児童作成)

航空写真撮影(クラス単位、学年単位も撮影)

松伏第二小マスコットキャラクター 募集、決定

「にちょうた」「にこにこおじさん」誕生

30周年時に預かった10年後への手紙発送

二小児童10年後への手紙依頼、回収、保管(50周年時に発送)

記念グッズ作成(クリアファイル、缶バッジ、クッキー)配付

とうぶ しんぶん
東武よみうり新聞から

しゅうざい うけと
取材を受けたよ!

はらいさい たのしみ
掲載が楽しみですね!



マスコットキャラクター

「にちょうた」

松伏第二小学校 現 PTA 会長 前野 久美

開校40周年という節目の年、PTA 会長として周年行事にかかわれたこと、大変うれしく思います。コロナ禍という過去に経験したことのない状況の中、計画を見送った事業はありますが、二小マスコットキャラクターを誕生させることができました。キャラクター応募を通じて、子供達の学校愛を私は感じることができました。また応募キャラクターたちの可愛らしい表情は、子供達の心を垣間見ることができました。とても嬉しく、心が癒されました。その思いは、キャラクターに選ばれた「にちょうた」編みぐるみ作成の原動力になり、数日で完成させてしまいました。現在「にちょうた」は、二小の2階廊下で子供たちを見守っています。時々、学校行事にも参加しています。(修学旅行では、6年生と一緒に日光まで行きました。)
「にこにこおじさん」は、PTA 便りのメインキャラクターとして活躍中です。

「にちょうた」「にこにこおじさん」ふたりとも、笑顔がチャームポイントです。これからも笑顔あふれる松伏第二小学校でありますように。
そして笑顔の輪が、保護者様や地域へ広がりますように。



「にこにこおじさん」

二小の子どもたちはこれからも
「かしこく やさしく たくましく」
育っていくんだよ

松伏第二小学校40周年 周年行事实行委員長 宇田川 陽子(18代 PTA 会長)

平成最後の年に周年の準備を発足しました。当時の永沼校長先生とも話し合い、記念式典は小規模にし、学校行事と同催を検討しつつ、進めてきました。まさかの令和2年2月、新型コロナウイルスによる緊急事態宣言。学校は3か月の休校。卒業式、入学式も感染対策のため児童が集まることを避け縮小。PTA はじめすべての作業の中止を余儀なくされました。

どう進めるべきか不安なこともありましたが、学校、地域、保護者皆様のお力添え、そして何より子どもたちの前向きな姿に励まされ、任を務めることができました。マスコットの「にちょうた」「にこにこおじさん」はまさに、困難を乗り越える二小の象徴になったと感じます。

二小の子どもたちは、二小のことを知っているご家族や地域の方から40年前のことを聞いてみてください。そして10年後二小の子どもたちに小学校の思い出を伝えてほしいと思います。

この事業を通し、40年の歴史の重みを実感しました。私としても母校の事業に微力ながら参加させていただきましたこと感謝いたします。拙い実行委員長のため記念誌も、式典もない周年となりましたが、皆さんに感謝の思いが届きますことを願ってやみません。

最後に松伏第二小学校が益々発展し、子どもたちの笑顔がさらにあふれることを願って挨拶とかえさせていただきます。

第二小40周年実行委員会 宇田川陽子(実行委員長)

西城孝(17代 PTA 会長)	細谷菊代	浅野真知子	岡田理佳	
伊藤亜紀子	向平恵	伊勢美乃里	川井めぐみ	
永柄純子	山本美紀	伊藤斗美	北村佳代	
前野久美(19代 PTA 会長)	富澤ベロニカ	内田麻衣	西山千里	
田沼真理恵	横山香織	大槻咲	増田かつ江	梨本将輝教頭